

Le tissu associatif de notre village est très dynamique : 48 associations œuvrant dans différents domaines tels que le sport, la culture ou la mise en valeur de notre patrimoine par exemple. C'est pour maintenir cette dynamique et peut-être l'accentuer que nous avons envoyé un questionnaire à chacune d'entre elles courant octobre 2020. L'objectif était de mieux les connaître, de déterminer leurs besoins, et notamment de savoir ce qu'elles attendent du conseil des associations que nous souhaitons mettre en place. Elles ont été très nombreuses à y répondre et nous les en remercions. Le premier bilan que nous pouvons d'ores-et-déjà établir est qu'il y a une volonté de créer du lien, de mutualiser des savoirs et du matériel, des besoins d'ordre matériel, le tout avec une envie forte de faire vivre le village. Nous espérons que le contexte nous permettra bientôt de les réunir pour poser les premières pierres d'un projet que l'on souhaite collaboratif.